
米朝会談後、下記は緊急投稿として NHK、民放のテレビ、ラジオにメールしたものです。よろしけ

ればご一読ください。当たるも八卦当たらぬも八卦です。 

＊＊＊ 

米朝会談は成功とみます。北ではすでに経済路線転換を国民に告知

し会談後はテレビ、ラジオ、ネット、新聞であれだけ国民に写真を

見せ対米友好と経済発展のため核を廃棄すると告知した以上、金様

はもう必死で核廃棄をして、米の言う「核の脅威がなくなれば制裁

解除する」をある種の期限として、必死にやり国を豊かにすること

を迫られている。 

今回は大まかな宣言にサインしましたが、東洋的な観点から金様の 

体面を維持し、１回で全面降伏を避け、７月８月と会談を行い、よ

り詳細な内容を作成するのではないでしょうか。会談場所はピョン

ヤン、ワシントンなどとして急いでやるしかないでしょう ミサイ

ルやその他の事項も北は必死にやるしかないでしょう。それが唯一

の生きる残る道なんですから。中露も北の核は廃棄したいんですか

ら 北は必死にやると思いますよ。どうでしょうか？ 

北の核問題解決にともない日本に帰国させる拉致被害者は 

集合させられてる可能性がある。 日朝交渉も始まるだろう。 

日本からもカネがほしいから。 



中露を含め全世界が北の核は反対だから、核廃棄をしなければ 

生き残れない。生き残りの唯一の道だからである。 

北朝鮮は今の独裁体制維持 今の幹部や統治体制はそのままで経済

を自由化して経済発展を目指すだろ 人道問題は徐々に解決してゆ

く？ 核廃棄の為に体制の問題はしばらく棚上げだろうね 

 

                      ２組 上條勝巳 


